

HOMBRES A LA DEFENSIVA.

Por: Elbinario. 27/04/2018

Poco se puede explicar de lo que ocurrido el pasado 8 de marzo en el estado español que no haya explicado “sprectumgirl” en este gran artículo:
https://elbinario.net/2018/03/09/f3m1n1sm_zer0_d4y/

El motivo de este post no es otro que intentar comprender la actitud de esos hombres con los que me encontré, tomando unas cervezas en un bar cualquiera de una ciudad o pueblo cualquiera, en la misma noche de la exitosa huelga feminista.

Lindezas con las que me econtré:

- Las mujeres no piden nada en concreto
- El movimiento feminista no es una lucha de clases
- No existe brecha salarial
- Existe brecha salarial por otros motivos, no porque sean mujeres
- En España la proporción de asesinatos de mujeres es de las más bajas de Europa
- ...

Estas son sólo las más “debatibles”. El resto mejor ni escribirlas.

Lo de que las mujeres no estaban pidiendo nada en concreto es ridículo y no merece la pena ni pararse a comentarlo. Allá la inteligencia de cada uno. Lo de la lucha de clases es una falacia inventada por gente que va de izquierdas (incluso anarquistas) para evitar tener que reconocer que el movimiento feminista ha movido y mueve a mas personas de las que pueden sacar los sindicatos de aquí a 100 años.

Podemos discutir si una huelga feminista es una huelga al uso o muchas otras cosas, pero si una mujer maltratada es rica, siempre le será más fácil huir de su pareja que a otra mujer siendo pobre. Y eso es lucha de clases por mucho que se intente ridiculizar a un colectivo. Si Bakunin levantara la cabeza.

Lo de la brecha salarial, que no existe o que está manipulada roza ya la comparación con la negación de hechos como el holocausto judío o la masacre franquista en la posguerra. Son datos oficiales incluso dado por los sindicatos. Una mujer cobra menos que un hombre en el mismo puesto de trabajo. No se si siempre pero negar que es lo que suele ocurrir es ser muy cerrado de mente.

Reconozco que cuando ya escuché lo de “Hay países europeos que matan a mas mujeres, España es de las proporciones mas bajas” me entró tan mala leche que me tuvieron que hacer callar porque sin darme cuenta subí mucho la voz.

Me da igual que en toda Europa se maten a mas mujeres que aquí. Aunque hubiera solamente un asesinato al año eso ya es motivo para salir a las calles.

Debe de ser casualidad pero con todos los que hablé y pensaban así (no todos los hombres que te puedes encontrar son de esa manera) me pareció que era imposible rebatir sus ideas. Intuyo que, mientras yo les hablaba, ellos ya estaban pensando en lo que iban a decir y, por tanto, les entraba por un oído y les salía por otro. No encuentro otra explicación.

Señores, supongamos que yo estuviera en contra del feminismo y de la huelga del otro día. Supongamos que yo pienso igual que lo comentado en este post. Es I-R-R-E-L-E-V-A-N-T-E. Cuando algún colectivo (en este caso es la mitad del país) se manifiesta, está en todo su derecho, nos guste o no nos guste.

El que no lo ve así o es un machista luchando por mantener sus privilegios o sencillamente la inteligencia no da para más. Me inclino por la primera opción.

A pesar de la manipulación izquierdista de algunos medios y que, en mi opinión, una huelga de 24 horas en el estado español no vale para nada, mi más sincera enhorabuena a todas las que alzaron (y alzan) la voz contra un sistema económico y social ideado, creado y mantenido por hombres

Es realmente increíble como la huelga feminista del 8 de marzo ha removido las tripas del machismo que impera (institucionalizado) en este país. Nos vemos en las calles.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: radiozero.cl

Fecha de creación

2018/04/27